Por qué las gotas de rocio son...

Autor: Juan Andrés Vargas Cisternas Quilpué, Región de Valparaíso

Ilustración: Carolina Schütte

Las hadas, invisibles, viven cerca de los niños para protegerlos de los sustos y del viento helado.

Cuando algún susto perverso, se acerca a un niño, las hadas toman un espejo y lo ponen frente al intruso y éste huye despavorido.

Cuando el viento gélido baja de la montaña para resfriar a los niños, las hadas abren un cofre en el que han encerrado el calor de los volcanes y convierten al viento en una brisa suave y tibia que sólo puede acariciar a los pequeños.

ríen por haber burlado a estos enemigos.

